

Casa tomada en Forestal Alto atemoriza a vecinos

Pese a deteriorado estado, el inmueble ubicado al lado del Cesfam Brígida Zavala, es usado por personas que incluso cobran “peaje” a los transeúntes.

Mirian Mondaca Herrera
mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Con temor; así acuden los usuarios del Cesfam Brígida Zavala que deben asistir temprano por la mañana al recinto para recibir atención médica. Y no es precisamente por alguna situación que ocurra en el interior de este centro de salud, sino que más bien por algo que sucede en el exterior y de camino a éste, ya que junto al lugar existe una vivienda abandonada que, según acusa la comunidad del sector, se ha vuelto un verdadero foco de incivildades, ya que allí pernoctan personas que se han tomado la casa y que además de vender droga cobrarían “peaje” de manera intimidante a los transeúntes.

La preocupante situación que enfrentan los vecinos con esta casa se arrastra por años, pero nadie le ha puesto atajo, acusan.

Es justamente aquella inacción lo que podría hacer que la problemática en el lugar aumente, ya que durante las últimas dos jornadas al lugar llegaron sujetos desconocidos con palos y herra-



INMUEBLE ESTÁ EN PASAJE ARTURO PRAT CON AV. GABRIELA MISTRAL, JUNTO AL CESFAM BRÍGIDA ZAVALA.

mientas, los que pretendían tomarse el terreno donde está el inmueble, que incluso hace un tiempo tuvo un amago de incendio. Esto finalmente logró ser frustrado luego de llamar a Carabineros, dijo la presidenta de la UNCO de Forestal, Claudia Espinoza, pero nadie sabe por cuánto tiempo más.

“Se va rotando gente en situación de calle y gente que vende droga dentro de la casa y cobran ‘peaje’ también a todas las personas que pasan por ahí temprano, las que van

al Cesfam también, y en la noche ahí eso es un nido de delincuencia y mucha gente se la está tratando de tomar. Anoche (martes) tuvimos que llamar a Carabineros, porque los vecinos estaban asustadísimos”, comentó la dirigente, quien insistió que las autoridades competentes deben hacerse cargo de ubicar a los dueños del terreno donde está el inmueble y que se hagan cargo de éste.

Consultados sobre esta situación, desde el municipio señalaron que están al tanto de ella a través de la

Dirección de Seguridad Pública. Asimismo, indicaron que se logró la identificación de la propietaria del inmueble, quien está en el extranjero. Este mantiene una deuda por concepto de contribuciones desde el año 2021.

“Se acordó sostener una reunión con el hijo de la propietaria, previo estudio de los antecedentes para lograr la demolición del inmueble, venta u otro tipo de trámite legal que signifique erradicar definitivamente el problema”, finalizaron, a través de un comunicado. 🗑️